

Firmado el convenio para la urbanización del Parque Aeronáutico y Logístico

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró que "en Castilla-La Mancha podemos presumir de tener un clima particularmente favorable al trabajo, al consenso, al

diálogo y al entendimiento", cualidades que convierten a la región, según expresó Barreda, "en un atractivo espacio de inversión para las empresas".

El presidente regional realizó estas declaraciones durante la firma del convenio para la promoción, urbanización y venta del Parque Aeronáutico y Logístico de Albacete, que suscribieron el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, el consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil y la consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, y al que asistieron numerosos representantes de organizaciones empresariales, sindicales y de la Universidad de Castilla-La Mancha, entre otros.

Barreda incidió en que precisamente ese microclima de paz social que impera en la Comunidad Autónoma fue uno de los factores determinantes que inclinó a la empresa Eurocopter a decantarse por Castilla-La Mancha para instalar la nueva factoría que fabricará los helicópteros Tigre.

El presidente regional subrayó la importancia que tendrá la instalación de una empresa como Eurocopter, pues originará "un pulso extraordinario para un nuevo sector como es el aeronáutico, que a su vez va a propiciar la atracción de nuevas empresas y facilitar su proyección a las ya existentes".

Asimismo, el jefe del Ejecutivo castellano-manchego, incidió en que este nuevo Complejo con-



Foto: Cristina Martínez
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda presidió la firma de un acuerdo entre la Consejería de Vivienda y Urbanismo, el Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento para la promoción, urbanización y venta del Parque Aeronáutico y Logístico.

tribuirá a crear riqueza, pues conllevará la creación de numerosos puestos de trabajo directos e indirectos y servirá como "aliciente en el campo del I+D+i, que es en el que residen las claves para el despegue económico de una Región", manifestó.

En este sentido, aseguró que lo que hasta no hace tanto parecía un sueño, ha sido posible gracias al esfuerzo y compromiso de los agentes sociales de la Comunidad Autónoma, "sin los que pro-

bablemente, -afirmó- quizá no estaríamos hoy aquí firmando este convenio".

Por su parte, el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, argumentó que actos como éste son los que deben hacernos sentir "orgullosos de esta tierra que no siempre tuvo la autonomía necesaria que nos llegó con la Constitución de 1978 y que ahora tiene la fuerza de su tejido social y la voluntad política para afrontar cualquier reto".

La Policía Local dispondrá de sus nuevas instalaciones dentro de un año

La construcción del nuevo edificio que acogerá la Jefatura de la Policía Local de Albacete ha entrado en su recta final. Dentro de un año, el 2 de octubre de 2.006, coincidiendo con la celebración del 152 aniversario de la Policía Local de la ciudad de Albacete, los 4.760 metros cuadrados de superficie edificada que se están levantando albergarán, según ha confirmado el alcalde, Manuel Pérez Castell, "los mejores y más modernos equipamientos que se podrán encontrar en toda la región para prestar el servicio de seguridad que demandan los ciudadanos. Va a ser la primera vez que en Albacete contemos con un edificio pensado, diseñado y construido para facilitar el trabajo que realiza la Policía Local y eso sin duda va incrementar la eficacia de su labor y la seguridad que pueden ofrecer a todos los vecinos".

Los plazos previstos para las

obras se están cumpliendo y el nuevo edificio estará terminado a principios del próximo verano. El Jefe de la Policía Local albaceteña, Pascual Martínez ha indicado que "si se cumple lo previsto, el edificio será completamente operativo el 2 de octubre de año que viene y por fin será una realidad la vieja demanda de la Policía Local de Albacete de contar con las instalaciones necesarias para mejorar la formación, el equipamiento y la preparación de todos los agentes y, por lo tanto, poder ofrecer el mejor servicio posible a todos los ciudadanos".

La nueva Jefatura de la Policía Local de Albacete, que se está construyendo en un solar de 8.960 metros cuadrados en la zona de los Llanos del Águila, estará distribuida en tres bloques. El primero dedicado a tareas administrativas y en el que se instalarán las oficinas generales del Cuerpo y

las oficinas de todas las Divisiones Operativas. El segundo se destinará a la formación continuada de los agentes y dispondrá de varias aulas, un salón de reuniones y una biblioteca. El tercer bloque se destinará a los servicios internos de la Policía Local y en el se ubicarán los vestuarios, la armería y los almacenes para el equipamiento operativo de los agentes.

Estas instalaciones se complementarán con un gimnasio y una galería de tiro. Y en el entorno del edificio se habilitará una zona para aparcamiento y el depósito de los vehículos que retire la grúa.

La nueva Jefatura de la Policía Local, que cuenta con un presupuesto de 3.685.115 euros, tendrá capacidad para albergar a 350 personas del servicio de seguridad, 125 más que la plantilla que actualmente trabaja en este servicio municipal.

La plaza de Villacerrada contará con nueva iluminación y jardines

La Comisión de Movilidad Urbana ha aprobado un modificación del proyecto de las obras de impermeabilización de la plaza de la Mancha para, al mismo tiempo que se hace este arreglo, renovar la iluminación y dotar de jardines a esta plaza.

Según ha señalado el concejal de Movilidad Urbana, Rafael López Cabezuolo, con esta actuación se pretende "dar algo de dulzura a esta plaza que es tan dura, toda de cemento", añadiendo que la ornamentación acordada con los vecinos de Villacerrada costará algo más de 150.000 euros.

Así, se construirán unas jardineras alrededor de toda la Plaza de la Mancha que, además de servir para embellecer el lugar, harán de obstáculo, impidiendo que los coches invadan la zona, pese a que el acceso a la plaza no estará cortado al tráfico rodado, sino que se habilitará un circuito en todo el perímetro de

la plaza para los coches que necesiten subir a la misma.

"Los coches podrán subir, pero lo que no queremos es que crucen la plaza y que ésta se convierta en un parking, como venía ocurriendo en los últimos tiempos, porque ni el forjado resiste, ni la impermeabilización que acabamos de hacer", ha explicado el concejal, quien ha añadido que la impermeabilización se ha llevado a cabo "con los métodos más modernos y las máximas garantías", teniendo un coste de 1.546.000 euros, cantidad sufragada entre el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades.

Además de las jardineras, del perímetro para el paso de coches y de la iluminación, se aprovechará para unificar la zona de juegos. El concejal de Movilidad Urbana confía en que la obra, con las últimas modificaciones aprobadas, esté terminada completamente en noviembre.

La VI Escuela Taller Municipal mejorará el Recinto Ferial



Foto: Cristina Martínez
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, junto con el alcalde, Manuel Pérez Castell, presentó en rueda de prensa la nueva Escuela Taller concedida a Albacete.

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, presentó en Albacete la VI Escuela Taller Municipal, a través de la cual 40 jóvenes de entre 16 y 25 años trabajarán en la mejora del Recinto Ferial, tras formarse en las especialidades de Carpintería de madera, Carpintería metálica, Electricidad y Fontanería.

Para su desarrollo, con una duración de dos años, la Consejería de Trabajo y Empleo aporta casi un millón de euros, lo que supone una inversión de 24.000 euros por alumno.

La consejera ha destacado el alto porcentaje de inserción laboral, de más del 63%, obtenido en esta ciudad desde que se pusieron en marcha este tipo de programas en el año 1989.

La tarea principal de los alumnos de esta Escuela Taller, de los

que 37 son hombres y sólo tres mujeres, será adecuar y modernizar el Recinto Ferial de Albacete, con el fin de adaptarlo a las nuevas necesidades de los expositoros y comerciantes.

En concreto, se realizarán trabajos de reforma y mejora en electricidad, fontanería y carpintería en aquellos espacios que se encuentren más deteriorados; se iluminarán algunos espacios públicos, como la Sala de Autoridades, la Comisión de Feria o la Capilla de la Virgen; además de adecuar y modernizar los aseos y el alcantarillado.

Además de los alumnos, la VI Escuela Taller Municipal de Albacete estará integrada por 4 monitores, uno para cada taller, un coordinador, un formador y orientador laboral, un informático y un administrativo.